

相模原失語症友の会 ニュース

平成 30 年 6 月度 発行番号 95 号 発行者：会長 陰山誠人

1 相模原失語症友の会

- ① 神奈川県主催で失語症者向け意思疎通支援者養成講習会が 6 月 29 日より始まります。この事業は神奈川県言語聴覚士協会が委託を受けて展開されますので、私達友の会も全面的な支援して行く必要があります。相模原からは合同実習に失語症当事者の参加、現地実習の受け入れがあります。
- 8 月から現地実習が始まり、8 月 18 (土) の中央の会からスタートします。

回数	日 時	場 所	担当会	担当 ST	県派遣責任者
1	8/18 (土) 13:30~	あじさい会館	中央	佐々木 ST	恒吉 ST
2	9/4 (火) 13:30~	南公民館	南	長谷部 ST	恒吉 ST
3	10/2 (火) 13:30~	南公民館	南	遠山 ST	恒吉 ST
4	11/17 (土) 13:30~	中央公民館	中央	恒吉 ST	恒吉 ST
5	12/4 (火) 13:30~	南公民館	南	遠山 ST	恒吉 ST
6	1/19 (土) 13:30~	中央公民館	中央	恒吉 ST	恒吉 ST

合同実習には陰山会長、太田副会長が失語症当事者として 4 回参加
7/22 (日) 9/30 (日) 11/11 (日) 2/17 (日)

2 市役所・社協関係

- ★市からの補助金が 6 月 14 日に振り込まれました。社協からの助成金は請求書を提出しましたので月末までに振込がある予定です。計画に沿って大切に使い行きましょう
- ★市障害福祉サービス課では障害福祉施策の見直し意見交換会を開催しています。失語症友の会にも参加要請が来ておりまして
- 第 1 回 5 月 14 日 陰山会長と久保会計担当家族が参加しました。
第 2 回 5 月 30 日 陰山会長と久保会計担当家族が参加しました。
第 3 回 6 月 21 日 陰山会長が参加します。
- 終了しましたら陰山会長から会員の皆様に詳細説明があります。
- ★平成 30 年度相模原市障害福祉関係施策・予算の概要について、市役所情報発信サイト「さーくる」に掲載されています。是非一読しておいてください。
スマホ、パソコンから簡単に見ることができます。
さーくる 障害理解で検索していただき資料編に掲載されています。
最近のページビュー数実績 4,000 件をオーバーしています。その中で失語症は

平成30/4 全体4,312 失語症 287 比率 6.6%

平成30/5 全体4,205 失語症 223 比率 5.3%

昨年8月に直接アクセス出来るようになっていました。仲間に声掛けを！！

3、 NPO法人れんきょう（相模原市障害児者福祉団体協議会）

- ① 平成30年度定期総会が相模原教育会館に於いて平成30年6月10日（日）3階大会議室で10：00～12：00開催されました。各団体5名の代議員の方々が出席しました

開会に先立ち相模原市梅沢副市長その他来賓からご挨拶があり、議事に入りました。

失語症友の会から陰山会長、大堀副会長、太田副会長が出席しました。久保、小川会計担当は委任状での参加になりました。

予定された議題は全て満場一致で承認されました。

れんきょうは今年で創立30周年を迎えます。記念行事を開催検討中。

- ② 毎年恒例のソーメンの受託販売が5月14日（月）より開始しました。多くの方のご協力をお願いいたします。

島原小町（全粒粉） E-33 @2,400円 化粧紙箱入り

麺ごころ F-40 @2,900円 化粧紙箱入り

麺ごころ F-50 @3,600円 化粧木箱入り

ご用の方は事務局 古山まで。

連協からの販売手数料は友の会の活動資金へ寄付していただきます。

4、神奈川県失語症友の会連絡協議会

平成30年度定期総会が平成30年5月27日（土）鎌倉福祉センターで開催されます。相模原失語症友の会から、陰山会長、太田副会長、古山事務局員が参加いたしました県失語連は今年で25周年を迎えます。。

5、6月からの公民館使用の有料化について

失語症友の会では、公民館に対して会の活動の性格から、是非減免して欲しいと申請書を提出して審査をお願いしておりましたが、中央の会の中央公民館、南の会の大野南公民館両公民館とも、申請を認めてくれまして、減免決定通知書をいただきました。6月の例会、音楽療法から適用になり大変助かります。ありがとうございました。

6、公民館関係利用者懇談会

大野南公民館 5月20日（日）15：30～ 大会議室2にて

中央公民館 5月19日（土）13：30～ 大会議室にて

が開催されてましたので失語症友の会からも参加しました。

南公民館：陰山会長、久保会計担当家族が出席しました。

中央公民館：中央の会と重なっておりますので小川さん家族に出席していただきました。

